



„Legal?, Illegal?, Scheißegal?“

Unter dem Titel: „Legal?, Illegal?, Scheißegal?“ fand im Januar eine Suchtpräventionsveranstaltung in Kooperation zwischen der offenen Kinder- und Jugendhilfe Bad Friedrichshall und dem Kindersolbad statt.

Eine buntgemischte Gruppe Jugendlicher fand sich am Abend im Kinder- und Jugendtreff Stadtmitte zusammen, um mehr zu erfahren über Drogen und ihre fatalen Folgen. Es gibt viele Halbwahrheiten rund um dieses Thema und mit diesen hat der Referent des Abends, Andi Salzer, aufgeräumt. Er sprach Klartext und auch aus der Sicht eines ehemaligen Betroffenen.

Mit seiner klaren und ehrlichen Art hat er den Jugendlichen die Augen geöffnet und sie zum Nachdenken über sich selbst und ihre Haltung zu legalen, wie auch illegalen Drogen gebracht. Es gab vereinzelt Tränen und viele Blicke, die am Ende der Veranstaltung verriet, dass die Message des Abends angekommen ist.

In den folgenden Tagen kam man in Gesprächen noch oft auf Aussagen des Abends zurück. Ebenso waren auch viele, die nicht teilgenommen hatten, über die Inhalte informiert, was zeigt, dass dieser Abend ein voller Erfolg war.

Wir bedanken uns hiermit noch einmal ganz herzlich bei Andi Salzer (Steiger Metzingen/Salamander Projekt) für diesen informativen und ehrlichen Abend.

Miriam Wachtler, Jugendhaus Stadtmitte